

NTN-SNR INVESTIT 8 M€ DANS UNE NOUVELLE LIGNE DE PRODUCTION

Le leader mondial du roulement de roue modernise le site historique de Saint-Privat-des-Vieux, pérennisant ainsi son activité sur le territoire.

Le groupe NTN-SNR conçoit, développe, fabrique et commercialise différentes gammes de roulements de roue. Leader mondial dans ce domaine, ce groupe de haute technologie compte 15 sites de production pour la branche "Europe et Afrique", dont deux sur le bas-sin alésien, et réalise 1,5 milliard d'euros de chiffre d'affaires.

« *Le site de Croupillac, ouvert à Alès en 2013, avait pour objectif de faire monter en puissance la production jusqu'en 2020. Il compte huit lignes de fabrication pour les roulements de 3^e génération. Ce site ne pouvant plus accueillir de nouvelle ligne désormais, nous poursuivons donc notre développement sur le site de Mazac* », détaille Gérard Mirabel, directeur de SNR Cévennes. Pour ce faire, la maison mère investit 8 M€ dans la création d'une nouvelle ligne, pour un produit que NTN-SNR n'avait encore jamais fabriqué : « *Nous allons concevoir des roulements de roue à rouleaux coniques, spécifiquement utilisés pour les véhicules lourds et les utilitaires* », dévoile le directeur.

Ces investissements permettent de moderniser et d'automatiser le site historique de SNR Cévennes. « *Cette marque de confiance du groupe renforce notre présence sur Alès Agglomération, elle pérennise nos sites de production* », estime Gérard Mirabel. Bénéficiant également d'aides dans le cadre du plan de Relance, des budgets supplémentaires seront fléchés sur les sites de Croupillac et de Mazac. Dans le but de réaliser des pré-séries, avant la mise sur le marché officielle, la nouvelle ligne de production de Mazac doit être opérationnelle en 2023. Les premières commandes seront livrées à partir de 2024 pour équiper les nouvelles gammes de véhicules des constructeurs automobiles.

NTN-SNR

Adresse

739 Avenue de Croupillac, 30100 Alès

www.ntn-snr.com